

## **GANZ SCHÖN WAS LOS**

### **Physik zum Anfassen**

Die Universität Ulm eröffnet heute, Dienstag, auf dem Geländeteil Vorfeld der Landesgartenschau offiziell ihre Ausstellung „Phänomikon - Physik ist cool“, der Eingang ist beim Biergarten. Die mit zahlreichen Stationen bestückte Experimente-Ausstellung hat das Ziel, Schülern Physik auf spielerische Weise zu erklären und vielleicht beim einen oder anderen Interesse an den Naturwissenschaften zu wecken. Es geht um Mechanik, Akustik, Magnetismus, Elektrizität und Hydrodynamik. Die Eröffnung beginnt um 11 Uhr. Dabei sind: Prof. Ulrich Stadtmüller, Vizepräsident der Uni Ulm für die Lehre, ein Vertreter der Innovationsregion Ulm/Neu-Ulm, Initiator Prof. Othmar Marti, zugleich Direktor des Instituts für Experimentelle Physik der Universität Ulm, sowie Projektleiter Sebastian Schnurr.